



Energieagentur
Rems-Murr gGmbH

Hochwasserhilfe: Kostenlose, unabhängige Beratung bei Schäden im Heizungskeller

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Starkregen der letzten Woche haben auch in unserer Kommune zu zahlreichen, teils irreparablen Schäden geführt. Die Aufräumarbeiten laufen zwar inzwischen auf Hochtouren, zeigen aber auch das Ausmaß an Zerstörung. Wir sind froh, dass es bei uns so viel Hilfsbereitschaft und Solidarität gibt.

Auch als Verwaltung haben wir in der vergangenen Woche intensiv an der Koordination der Aufräum- und Hilfsarbeiten gearbeitet. Es liegt in der Natur der Sache, dass durch das Hochwasser meist Kellerräume und damit auch Heizungsanlagen besonders betroffen sind. Das heißt auch, dass es in vielen Haushalten derzeit keine Warmwasserversorgung – und Heizung - gibt.

Wenn das auch auf Sie zutrifft und Sie unsicher sind, welche Optionen in Puncto Heizung für Sie in Frage kommen, können wir Sie schnell und unkompliziert unterstützen. Wir haben dazu eigens eine Vereinbarung mit der gemeinnützigen Energieagentur Rems-Murr und der Verbraucherzentrale getroffen.

So können sich betroffene Bürgerinnen und Bürger direkt bei der Energieagentur melden und einen Termin für eine kostenlose und unabhängige Vor-Ort-Beratung vereinbaren. Der sonst übliche Unkostenbeitrag entfällt. Die Energieagentur Rems-Murr erreichen Sie telefonisch unter 07151-9751730 oder per E-Mail unter info@ea-rm.de.

Wir hoffen, dass Ihnen dieses Angebot hilft, möglichst schnell wieder etwas mehr Normalität in Ihrem Alltag herzustellen.

Mit solidarischen Grüßen

Martina Fehrlen
Bürgermeister